

OMA y Volaris anuncian cinco nuevas rutas desde el Aeropuerto Internacional de San Luis Potosí

- Se incorporan cinco nuevas rutas operadas por Volaris a partir de junio de 2026.
- La expansión consolida la conectividad nacional e internacional del estado.

Martes, 17 de febrero 2025. - Grupo OMA, Volaris y el gobierno del estado anunciaron la incorporación de cinco nuevas rutas operadas por Volaris desde el Aeropuerto Internacional de San Luis Potosí, las cuales iniciarán operaciones a partir de junio de 2026. Los nuevos destinos conectarán al estado con Chicago Midway, Guadalajara, Monterrey, Puebla y Puerto Vallarta, fortaleciendo la conectividad nacional e internacional de la región.

Con esta expansión, Volaris se consolida como el principal operador del aeropuerto, sumando rutas hacia seis destinos nacionales y cuatro internacionales. Esta ampliación de la oferta representa nuevas oportunidades para el comercio, el turismo y la movilidad de pasajeros, además de facilitar la conexión entre familias, empresas y socios comerciales dentro y fuera del país.

“Estas nuevas rutas consolidan a San Luis Potosí como un nodo estratégico dentro de nuestra red aeroportuaria y amplían las oportunidades de desarrollo para la región”, señaló Ricardo Dueñas, Director General de OMA.

Este esfuerzo refleja el impacto positivo de trabajar juntos: aerolínea, gobierno y operador aeroportuario, en beneficio de la región. Este tipo de colaboraciones estratégicas generan beneficios concretos y oportunidades de crecimiento que impactan positivamente a San Luis Potosí.